
Frau Ulbrich fragt nach, ob nach dem Rückumzug der EGS in die Kölnstraße dem 
Campus die Container zur Verfügung gestellt werden und ob das gesichert ist.  

 
Antwort der Verwaltung: 

Derzeit läuft eine Anfrage, ob der angemietete Containerbau der Stadt länger zur 
Verfügung gestellt werden kann. Die Bedarfe sind der Verwaltung bekannt. 
 


